

■ SANTA MARTA

El municipio completará el carril bici con dos nuevos kilómetros

El Ayuntamiento está ejecutando las obras de adecuación del tramo entre las calles Nueva y Monseñor Romero ■ Los ciclistas contarán con más de 9 kilómetros

EÑE | SANTA MARTA

Nueve kilómetros de carril bici permitirán que los ciclistas que entren en el término municipal de Santa Marta desde Pelabravo puedan conectar con el de Salamanca sin tener que abandonar esta infraestructura.

El Consistorio transtormesi- no está acometiendo las obras para adecuar un tramo de más de dos kilómetros en la zona que va desde las calles Nueva hasta Monseñor Romero en la parte paralela a la travesía de la carretera de Madrid.

La configuración semipeatonal y peatonal de buena parte de las calles por las que va a discurrir el trazado del tramo que conectará los dos tramos de carril bici preexistentes en la localidad permitirá realizar actuaciones "poco invasivas y asequibles para las arcas municipales", tal como señaló el teniente de alcalde, David Mingo.

Así, a lo largo de las próximas semanas se van a acometer tanto los trabajos de señalización como de retirada de bolar- dos en algunos tramos, rebaje de aceras e incluso de reorganiza- ción de aparcamientos en algunos puntos. Todas estas actua- ciones se espera que estén concluidas antes de primavera.

Así, el nuevo tramo enlazar- á desde Salamanca en la calle Nueva con la plaza del Ángel en la zona más cercana al río, la calle de la Luz y la plaza de la Igle- sia con conexión hacia la Isla del Soto. Después enlazará con el Paseo Fluvial y Bajada al Río, donde se ha previsto que el car- ril bici ocupe un lateral del boulevard central peatonal para culminar la conexión en la calle Monseñor Romero.

En tres puntos del recorrido



El alcalde, Javier Cascante y el edil David Mingo en el nuevo tramo del carril bici de Santa Marta. | EÑE

Conexión con las urbanizaciones

El Consistorio también contempla poder ampliar en el futuro los tramos de carril bici adecuando conexiones con las principales urbanizaciones de la localidad. Así, desde la calle Marcos Escribano nacería un nuevo ramal y otro lo haría desde la zona de la calle Francisco Maldonado. Por otra parte en los planes del Ayuntamiento también se incluye realizar distintas actuaciones para mejorar la comunicación a través de los caminos que enlazan con las localidades vecinas de Carbajosa y Pelabravo, para lo que se requerirá de acuerdos con sendos Ayuntamientos, algo que beneficiaría a los amantes de los senderos para BTT. Por otra parte también se espera la ejecución de la obra de mejora de la Isla del Soto que ya contará con un enlace previsto en el carril bici municipal.

se ha previsto tomar medidas de seguridad importantes tales como el balizamiento de la vía. La primera zona que se está señalizando, la más cercana a la calle Nueva en su confluencia con la travesía es uno de los tramos en los que se incrementarán las medidas de protección junto a la confluencia con el Paseo Fluvial y también la rotonda de conexión al final de la calle Bajada al Río. Los primeros tramos de carril bici del municipio se pusieron en funcionamiento en 2006 en la zona del puente Juan Carlos I.

■ SANTA MARTA

Montse Villar acercará su obra poética al gran público

Las actividades programadas por la asociación cultural Tierno Galván permitirán al público de la localidad asistir mañana a la cita con la autora Montse Villar, que acercará su obra poética "Tierra con nosotros" a los vecinos en una cita que se desarrollará a partir de las ocho de la tarde en el Centro de Participación Ciudadana. La entrada será libre hasta completa el aforo. El viernes habrá sesión de meditación en el mismo lugar a partir de las ocho. | EÑE

■ CASTELLANOS

El programa Nexus arrancará su actividad el viernes

A partir del viernes y hasta el 7 de abril el programa Nexus, dirigido a chavales de entre 9 y 14 años, desarrollará sus actividades en el municipio. Se trata de una iniciativa dirigida a los preadolescentes en la que se les muestran habilidades sociales dirigidas a hacer frente a las presiones que pueden padecer para iniciarse en el consumo de drogas. Los participantes disfrutará de talleres de juegos, deporte y experimentos que serán totalmente gratuitos. | EÑE

■ VILARES

Cultura acercará el teatro a más de un centenar de niños

La concejalía de Cultura del municipio armuñés acercará el teatro a más de un centenar de niños de primer y segundo curso de Educación Primaria. Así, se ha previsto que el próximo día 22 los escolares de la localidad puedan disfrutar en el teatro Liceo de la capital de la obra 'El arca de Noé'. La siguiente cita para los chavales del CEIP de Villares será en el mes de abril para visitar el Museo de Automoción y de ella se beneficiarán los niños de 3º de Primaria. | EÑE

CARBAJOSA



Taller infantil de manualidades

Los chavales que participan en las actividades de Ciudad de los Niños han retornado sus actividades tras el descanso de Navidad con una sesión de manualidades en las instalaciones municipales. | EÑE

VILLAMAYOR



Catalina Prieto cumple 103 años

Catalina Prieto Rubio ha cumplido 103 años en compañía de sus hijas Rosalía y Regina y su yerno Emiliano. Nacida en Bermellar de Camaces tiene 7 nietos y 11 bisnietos. Desde hace cuatro años vive en una residencia de mayores. | EÑE